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Zusammenfassung

        
Seit 1971 versuchen wir die operative Reposition bei der Behandlung der Acetabulumfrakturen. Unsere Serie umfaßt 90 Patienten, von denen 69 operativ behandelt wurden. Wir bevorzugen die sofortige Operation und den Beginn der Übungsbehandlung am ersten postoperativen Tag. Die Ergebnisse sind abhängig vom Operationszeitpunkt und dem Beginn der Übungsbehandlung. Ohne Immobilisation und mit sofortiger Übungsbehandlung sind die Ergebnisse besser als in Fällen, in den wir zu einem späteren Zeitpunkt operiert, und auch besser als nach konservativer Behandlung.


      
        
Summary

        
Since 1971 we decided to try open reduction in treatment of Acetabulum Fractures. Our series include 90 patients of whom 69 were treated surgically. We wish to operate on primarily and to begin the physical exercises at the first postoperative day. The results are dependent on timepoint of operation and start of the physical exercises. Without immobilisation and immediate physical exercises the results are much better than in cases which were operated at a later date or with conservative treatment too.
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